



## **INFORME DE GESTION INTERMEDIO** **30.06.2014**

La cifra de negocios del Grupo consolidado ha sido en este primer semestre de 26 millones de Euros, respecto a los 30 millones de Euros del mismo período del año 2013.

Al terminar el primer semestre del Ejercicio 2014 la cartera de pedidos del grupo era de 18,8 millones de Euros, lo que supone un aumento del 31% con respecto a los 14,4 millones del año anterior.

La captación de pedidos del grupo en el primer semestre, ha sido de 27,8 millones de Euros, lo que supone un aumento del 32% respecto a los 21,1 millones de Euros del mismo período del año 2013.

El EBITDA del Grupo consolidado ha alcanzado la cifra de 0,8 millones de Euros en el primer semestre del año 2014 frente a 1 millón de Euros en el mismo período del año 2013.

Los resultados antes de impuestos del Grupo Consolidado han sido de -0,6 millones de Euros, frente a unos resultados de -0,5 millones de Euros en el primer semestre del Ejercicio anterior.

Nicolás Correa, S.A., en el segundo trimestre, ha dado la vuelta al resultado, duplicando la cifra de negocio y obteniendo un resultado neto positivo de 0,7 M€ frente a los -1,4 M€ del primer trimestre, y con un EBITDA de 1.3M€ en este periodo, lo que hace que acabe el semestre con un EBITDA positivo de 0.2 M€.

Las filiales industriales nacionales, GNC Calderería, GNC Electrónica y GNC Hypatia consolidan su tendencia y acaban el semestre todas ellas con un resultado positivo.

La filial China, GNCK, en este segundo trimestre, al igual que la sociedad matriz, consigue un resultado positivo, que unido a un aumento de la cartera, nos hace pensar que pueda generar beneficio en los próximos meses y compensar las pérdidas del primer trimestre.

Como aspecto muy positivo, hay que destacar la buena cifra de captación del grupo de los meses de Julio y Agosto que ha sido 10,7 millones de Euros, lo que nos ha permitido alcanzar una cartera de 27,8 millones de Euros, que supone un aumento del 38 % con respecto a los 20,1 millones del año anterior, lo que nos lleva a esperar un resultado positivo en el cierre de este ejercicio 2014, tanto en la empresa matriz como en el grupo consolidado.

No hay que olvidar que el mundo se encuentra inmerso en grandes tensiones geopolíticas que no sabemos qué trascendencia económica pueden tener. Incluso, la situación macroeconómica en la zona euro no parece presagiar grandes crecimientos. Sin embargo, nuestra visión a nivel de empresa es positiva.